

真岡市立真岡西小学校

令和6年度第4号 2024.7.19発行



あいさついっぱい ()のちいっぱい ()んどう・うたいっぱい (えほん・えがおいっぱい (わもいやりいっぱい

ホームページもご覧ください

REURIFIONA INDE



本日、無事1学期が終了しました。子供たちは授業や学校行事に真剣に取り組み、一人一人が着実に力をつけてきました。4月以降子供たちの健やかな成長を支え、本校の教育活動に御協力くださいました保護者・地域の皆様に感謝申し上げます。

った。1学期の学習面や行動面について では、本日お子様を通して通知表をお渡ししました。1学期の学習面や行動面について



評価させていただきましたが、学期を終えた節目における評価は、児童にとって、自信にも励みにもなる大切なものです。是非、お子様と一緒にご覧いただき、褒めて励まし、2学期へのやる気や新たな目標づくりにつなげていただけますと幸いです。くれぐれも、叱っただけで終わり、ということのないようにお願いいたします。

郷土の偉人でもある二宮尊徳先生の教えに「万 家 真徳」という言葉があります。「どんな物や人にも、必ずよさがある」という意味ですが、我が子のよさや強みに目を向けて、褒めてさらに伸ばしていけるような言葉掛けをお願いします。なお、通知表の1学期総合所見の記載については、今月末に実施する個人懇談をもって省略させていただきますので御了承ください。

明日から子供たちが楽しみにしている夏休みです。1学期のよい流れを断ち切らないためにも、次の4点に留意してお子様と共に計画を立てていただければと思います。9月に子供たちが元気に登校し、目を輝かせながら夏休みの思い出を報告してくれることを楽しみにしています。どうか、安全で楽しく、有意義な夏休みをお過ごしください。

規則正しい生活を継続する

気が緩むとついつい寝る時間が遅くなり、夜ふかし+朝寝坊の生活リズムになりがちです。休み中も「早寝、早起き、朝ご飯」を合い言葉に、望ましい生活リズムの維持をお願いします。

あいさつ、会話を大切にする

家族で過ごす時間が増える夏休み、「おはよう」「ただいま」「おやすみなさい」などのあいさつとともに、ゆったりとした気持ちで親子で会話する時間を大切にしてください。

家庭での役割をもたせる

「朝のゴミ捨て」「風呂掃除」「洗濯物畳み」など、家庭での役割をもたせましょう。家族の一員として、なくてはならない存在として認めることで、お子様の自己有用感や責任感が高まります。

休みにしかできないことに挑戦する

1学期の復習や読書、調べ学習などの学習面ばかりでなく、家族との触れ合い、地域の行事など、様々な体験ができる好機です。

SOMETHE ENGLISH OF A

真岡西小創立50周年記念公式マスコットキャラクター「にしにゃん」を描いた○○○○さん(6学年)にインタビュー!

- Q 「にしにゃん」が公式マスコットキャラクターに選ばれた感想は?
- A いろいろなすばらしい作品があった中で、私の作品が選ばれて、とてもうれしかったです。
- Q 「にしにゃん」について教えてください。
- A 西小キャラクターなので、校章を洋服に入れたところがポイントです。好奇心旺盛で、いろいろなことに挑戦する元気なしっかり者です。特技は、高く跳び上がることと、いっぱい食べることです。みんなにずっと愛されるキャラクターになってほしいです。
- Q これからの真岡西小学校へどんなことを期待しますか?
- A 伝統を大切にしながらも、新しいことにもどんどん挑戦する西小になってほしいです。

5年 臨海自然教室 6/19~6/21

天候にも恵まれ、日常生活では体験することのできない海ならではの「砂浜活動」や「塩づくり」等の 貴重な経験をすることができました。

















6年 自然教室 6/26~6/28

今年度は 2 泊 3 日の自然教室でした。「グランドゴルフ」や「うどん作り」等のふれあい活動も復活して体験できました。友達と協力しながら、豊かな自然の中で様々な経験をすることができました。

















【活動の様子から】



「なかよし集会」 なかよし班でクイズ



「なかよし集会」なかよし班で遊ぼう



1年生生活科校外学習 給食センター見学